

[Maritza Tejera García](#)

Como parte del proceso orgánico previo al 9no. Congreso de la Unión Nacional de Juristas de Cuba (UNJC) las delegaciones de base de las Fiscalías provincial y municipal de Matanzas efectuaron su asamblea de balance, espacio en el que resultó elegida Anays Mederos González como la primera delegada directa a la máxima cita de los juristas cubanos.

Según explicó Anays Mederos, presidenta de la delegación de base de la Fiscalía provincial de Matanzas en la asamblea **“se analizaron los resultados de trabajo de los cinco años precedentes: aciertos, constancia en la labor que realizan, encaminada hacia la superación profesional y la ética de los juristas, pero también el compromiso de perfeccionar el quehacer jurídico, con apego irrestricto a la ley y sin faltar a la ética que nos debe caracterizar.»**

Durante la cita, en que ambas fiscalías se constituyeron en una única unidad electoral, se seleccionaron como delegadas a la asamblea provincial de la UNJC a Irlet Matos, Liliannys Vázquez, Anays Mederos, Odilia Casallas y Alina Domínguez.

Electa primera delegada directa al Congreso de la UNJC

Última actualización: Miércoles, 24 Noviembre 2021 21:21

Visto: 508

Además, como precandidata al Consejo Nacional de la UNJC fue electa Alina Domínguez y como candidatos a miembro del Consejo provincial, Irlet Matos y Anays Mederos, así como se ratificaron los presidentes de las delegaciones de base de ambos órganos.

El 9no. Congreso de la UNJC se celebrará los días 7 y 8 de junio venidero en el Palacio de Convenciones de La Habana.

- **Fiscalía General de la República**